

Luxembourg, le 1 février 2024

Monsieur Max HAHN
Ministre de la Famille, des Solidarités,
du Vivre ensemble et de l'Accueil
L-2919 Luxembourg

Concerne demande d'entrevue pour discuter de l'accueil et de l'hébergement des réfugiés

Monsieur le Ministre,

Lors de l'entrevue du 19 décembre 2023 en présence des Ministres Léon GLODEN - Ministre des Affaires Intérieures ayant dans ses attributions l'asile et l'immigration et Max HAHN - Ministre de la Famille, des Solidarités, du Vivre ensemble et de l'Accueil, le *Lëtzebuenger Flüchtlingsrot* - LFR (Collectif Réfugiés) a pu échanger avec vous sur les questions d'asile et d'accueil des demandeurs (DPI) et bénéficiaires de protection internationale (BPI) et temporaire (BPT) au Luxembourg.

L'objectif de cet échange le souci commun d'améliorer l'accueil et l'intégration des DPI, BPI et BPT au Luxembourg a été souligné, notamment la problématique du primo-accueil.

Aussi dans le but de mettre en place un partenariat constructif, nous avons retenu d'organiser des rencontres thématiques régulières, afin de pouvoir y présenter plus en détail les difficultés recensées et les propositions d'améliorations concrètes du LFR.

Nous aimerions aborder avec vous ces questions d'accueil et d'hébergement des demandeurs (DPI) et bénéficiaires de protection internationale (BPI) et temporaire (BPT) au Luxembourg.

Dans l'espoir que vous voudrez bien reconsidérer ces changements qui nous paraissent indignes d'un pays attaché aux droits humains, nous restons à votre disposition.

Veuillez accepter, Monsieur le Ministre, l'expression de nos sentiments distingués,

Pour le secrétariat du Lëtzebuenger Flüchtlingsrot, Charlotte Brouxel (AIL) et David Pereira (Mdm)

Copie de la présente à M. Yves PIRON – Directeur de l'ONA